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В статье анализируется практика использования психофизиологических экспертиз и исследований с применением полиграфа в 
доказывании на различных стадиях уголовного судопроизводства (на примере деятельности Следственного комитета РФ). Сложилось две 
процессуальные формы проведения подобных исследований — получение заключения эксперта и заключения специалиста. Отмечены 
затруднения, возникающие в ходе оценки указанных доказательств судом. Число случаев придания заключениям полиграфологов 
доказательственного значения сокращается. При этом полиграф активно используется на этапах возбуждения уголовного дела и 
предварительного расследования, причем не только в тактических целях, но и в процессе доказывания.
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The article analyzes the practice of application of psycho-physiological polygraph examinations and testing in proving on various stages of crimi-
nal proceedings (on the example of operations of the Investigative Committee of the Russian Federation). Two procedural forms of such testing have 
emerged   the expert’s report and the specialist’s report. The author notes the diffi culties arising during the evaluation of such evidence by a court. 
The number of cases when reports of polygraph examiners are treated as evidence reduces. At the same time, polygraph is frequently used on cri-
minal case initiation and pre-trial examination stages, and not only for the tactical purposes, but also in the process of proving.
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